

Martes 10 de Noviembre 2020

Número 911

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

Fondos soberanos europeos - Dirigir el ahorro de los europeos hacia sus empresas en crecimiento

Autor : Emmanuel Sales



Europa tiene demasiados ahorros y sus empresas carecen de capital propio. La creación de fondos soberanos europeos permitiría responder a este desafío proporcionando a las empresas medianas un capital nuevo para asegurar su desarrollo e independencia.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Publicación - Sanidad - Bielorrusia **Comisión** : Economía - Igualdad salarial - Airbus/Boeing **Parlamento** : Presupuesto/Estado de Derecho - Reactivación **Consejo** : Economía/Finanzas - Eurogrupo - Defensa - Inversiones - Comercio **Diplomacia** : Bielorrusia - Turquía - Estados Unidos **Austria** : Terrorismo **Francia** : Schengen - Presidencia/UE **Lituania** : Coalición **Polonia** : Aborto **Reino Unido** : Relaciones UE-UK - Lords/Votación **Armenia** : Alto Karabaj **Kosovo** : Dimisión **Consejo de Europa** : Convención/70 años **TEDH** : Grecia - Polonia **OCDE** : Países Bajo/Corrupción - Candidaturas **FMI** : Francia **Estudios/Informes** : Sanidad - Consumidores - Brexit **Cultura** : Exposición/Madrid - Exposición/París - Teatro/Berlín - Jazz/Londres - Foto/Milán - Concierto/ARTE

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

El "Informe Schuman sobre Europa, estado de la Unión 2020"



La edición de 2020 del "Informe Schuman sobre Europa, el Estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos, está disponible en versión impresa en francés, publicada por Ediciones Marie B, y en formato electrónico en francés e inglés con contribuciones de las más altas personalidades y los mejores expertos. Con mapas originales y estadísticas comentadas, este libro ofrece una visión completa de la Unión Europea y analiza los desafíos que enfrenta Europa. Se puede pedir en nuestra página web... [Leer más](#)

Cuadro de medidas sanitarias y de condiciones de viaje en Europa



Toques de queda, cierres de tiendas, restricciones de movimiento o confinamiento, los países europeos toman medidas para hacer frente al resurgimiento de la pandemia y están tratando de coordinar sus acciones. La Fundación ofrece un resumen de las medidas sanitarias vigentes y de las condiciones de viaje en toda Europa. Un recurso indispensable, actualizado regularmente, para comprender la situación... [Leer más](#)

Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha

La Unión ha iniciado el procedimiento para sancionar a Alexander Lukashenko, a quien ya no reconoce como presidente tras las elecciones "amañadas" del 9 de agosto.



Mientras tanto, el pueblo bielorruso sigue protestando contra el hecho de que se mantenga en el poder y por la liberación de los presos políticos. Para seguir esta crisis, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas...

[Leer más](#)

Comisión :

Previsiones económicas de otoño



Se prevé que el PIB de la UE caiga un 7,4% y el de la zona euro un 7,8% en 2020, según las previsiones publicadas por la Comisión el 5 de noviembre, una revisión al alza respecto a las previsiones de julio (-8,7% y -8,3%). La Comisión prevé una recuperación del 4,2% en 2021 y del 3% en 2022, pero no se espera que el PIB de la Unión vuelva a su nivel prepandémico hasta finales de 2022. Se prevé que la deuda de la zona del euro, estimada en un 85,9% del PIB en 2019, crecerá hasta 2022 y representará el 102,6% del PIB. También se prevé que la tasa de paro siga aumentando hasta 2021, alcanzando el 8,6% en la Unión Europea y el 9,4% en la zona euro. Se espera que la inflación en la Unión y la zona euro alcance el 1,5% y el 1,3% respectivamente en 2022... [Leer más](#)

Igualdad salarial entre hombres y mujeres en 2020



Con motivo del Día Europeo de la Igualdad de Salarios que se celebra el 10 de noviembre, la Vicepresidenta de la Comisión encargada de los valores y la transparencia, Vera Jourova, el Comisario de Empleo, Nicolas Schmit, y la Comisaria de Igualdad, Helena Dalli, denunciaron la excesiva representación de las mujeres en los puestos de trabajo peor remunerados y las excesivas diferencias salariales entre hombres y mujeres que la pandemia ha debilitado aún más. La brecha salarial entre hombres y mujeres se estima en un 14,1% en 2020, según las cifras publicadas por Eurostat... [Leer más](#)

Conflicto Boeing/Airbus: la Unión contesta a las tasas americanas



Bruselas anunció el 9 de noviembre sanciones aduaneras contra los Estados Unidos en la disputa entre Airbus y Boeing para buscar un fin negociado a la disputa de más de 15 años. "Tenemos una decisión de la Organización Mundial del Comercio (OMC) sobre el caso Boeing que nos permite imponer impuestos y eso es lo que estamos haciendo", dijo el Vicepresidente de la Comisión, Valdis Dombrovskis, al tiempo que añadió que Bruselas sigue "abierta a una solución negociada"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Parlamento :

Presupuesto: acuerdo con el Consejo sobre la condicionalidad del Estado de Derecho



El Parlamento y el Consejo llegaron a un acuerdo provisional el 5 de octubre sobre la creación de un sistema de condicionalidad que supedita el acceso de los Estados miembros a los fondos del presupuesto de la Unión y al plan de recuperación al respeto del estado de derecho y de los valores de la Unión. También se suspenderán los fondos a los estados sospechosos de fraude o corrupción para evitar el mal uso del presupuesto de la Unión. Los beneficiarios, como los estudiantes o los agricultores, podrán presentar una queja en línea para beneficiarse de los fondos que no recibieron como resultado de la mala conducta de su estado... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Votación a favor del mecanismo del plan de recuperación



Las Comisiones de Presupuesto y de Asuntos Económicos del Parlamento votaron el 9 de noviembre a favor del Fondo para la Recuperación y la Resiliencia, el instrumento de 672.500 millones de euros para apoyar la recuperación económica. Los eurodiputados quieren que al menos el 40% de cada plan nacional se dedique al cambio climático y al menos el 20% a tecnología digital. También piden que la financiación esté disponible durante 4 años (en lugar de 3), que los Estados Miembros puedan solicitar una prefinanciación de hasta el 20% (en lugar del 10%) y que la Comisión informe al Parlamento cada seis meses. Su posición debería constituir el mandato de negociación del Parlamento con el Consejo... [Leer más](#)

Consejo :

Reunión de Ministros de Asuntos económicos y financieros



El 4 de noviembre, los 27 Ministros de Economía y Finanzas debatieron un proyecto de texto contra el blanqueo de capitales y la financiación del terrorismo, que prevé normas más armonizadas y un mecanismo europeo de vigilancia y apoyo a las unidades nacionales de inteligencia financiera. También hablaron de las deudas dudosas (en las que el deudor no paga intereses), las propuestas legislativas sobre los servicios financieros y la modificación de la directiva sobre la cooperación administrativa en el ámbito de la fiscalidad... [Leer más](#)

Reunión del Eurogrupo



El 3 de noviembre, los ministros de los 19 miembros del Eurogrupo debatieron la evolución de la economía mundial y de la zona del euro durante la pandemia. Siguieron preparando la implementación del Servicio de Recuperación y Resistencia de 672.500 millones de euros. Hicieron balance de la aplicación de las medidas establecidas por la Unión en primavera, como el programa SURE, el Fondo de Garantía del Banco Europeo de Inversiones y la línea de crédito para apoyar la crisis sanitaria. Se presentaron las prioridades de la Junta de Supervisión del Banco Central Europeo y del Consejo de Resolución Única... [Leer más](#)

Acuerdo de Cooperación estructurada permanente



El Consejo estableció el 5 de noviembre las condiciones en las que los terceros Estados podían participar en determinados proyectos de defensa en el marco de la cooperación estructurada permanente. Estas condiciones incluyen el respeto de los valores de la Unión y sus intereses de seguridad y defensa y el intercambio de información clasificada con la Unión. En la reunión de ese mismo día, los Jefes de Defensa de la Unión debatieron la amplificación de las amenazas terroristas y la movilización de las fuerzas armadas tras el resurgimiento de la pandemia, así como el refuerzo de la cooperación entre la Unión Europea y la OTAN... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Posición sobre el programa InvestEU



El Consejo adoptó el 4 de noviembre su posición para las negociaciones sobre el programa europeo de apoyo a la inversión InvestEU, que asciende a 23.500 millones de euros. Pide una asignación del 35% para la renovación de la infraestructura, el 27,5% para la investigación, la innovación y las tecnologías digitales, el 27% para las pequeñas y medianas empresas (PYMES) y el 10% para la formación. El Parlamento debe adoptar su mandato de negociación... [Leer más](#)

Reunión de Ministros de Comercio



El 9 de noviembre, los ministros de comercio debatieron las políticas comerciales de la Comisión (EPC), de la OMC y sobre las relaciones con los Estados Unidos y China. Reafirmaron la necesidad de reciprocidad en las negociaciones del Acuerdo Multilateral de Inversiones (AMI) con China y su voluntad de llegar a un programa comercial constructivo con los Estados Unidos. Algunos ministros pidieron que se incluyera la igualdad de género en la EPC. La EPC conducirá a una Comunicación de la Comisión que establecerá las directrices de la política comercial para los próximos 5 años, a principios de 2021... [Leer más](#)

Diplomacia :

Sancciones contra Loukachenko y 14 dirigentes bielorrusos



El 6 de noviembre el Consejo adoptó sanciones contra 15 líderes del régimen bielorruso, entre ellos Alexander Lukashenko, por su papel en la represión del movimiento democrático. 59 personas tienen ahora prohibida la entrada al territorio de la Unión y se les han congelado sus activos. También se prohíbe a los ciudadanos europeos y a las empresas establecidas en la Unión poner fondos a su disposición... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Perforaciones ilegales en el Mediterráneo: prolongación de las sanciones



El 6 de noviembre, el Consejo renovó por un año las sanciones contra dos nacionales turcos por la perforación de petróleo en aguas territoriales chipriotas. Decididas en febrero de 2020, estas medidas restrictivas consisten en prohibir la entrada en el territorio de la Unión y

la congelación de haberes. Además, no se permite a personas y entidades de la UE poner fondos a su disposición... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Reacciones a la elección de Joseph Biden



La Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, el Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, y la mayoría de los líderes europeos felicitaron a Joe Biden tras su elección como 46º Presidente de los Estados Unidos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Austria :

Luchar contra el terrorismo por todos los medios



El 3 de noviembre, el canciller austríaco Sebastian Kurz habló tras el ataque terrorista reivindicado por el Estado islámico que tuvo lugar en Viena el 2 de noviembre y que dejó 4 personas muertas y 15 heridas. Dijo que "debemos luchar y lucharemos contra el terrorismo por todos los medios" pero también advirtió contra la división y la amalgama que beneficia a los terroristas. Este hecho ha generado muchas reacciones de otros países de la UE... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Francia :

Emmanuel Macron pide una renovación del espacio Schengen



Durante una visita el 5 de noviembre, el presidente francés Emmanuel Macron se declaró partidario de una revisión completa del área de libre circulación de Schengen. Pidió una mejor protección de las fronteras internas para limitar la inmigración "secundaria" y también pidió controles más estrictos en las fronteras externas. Pide que los ministros de interior de los Estados miembros de Schengen se reúnan con más regularidad para decidir las normas comunes. Indicó que haría propuestas en este sentido en el próximo Consejo Europeo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Preparación de la presidencia francesa del Consejo de la Unión



El 4 de noviembre, el Consejo de Ministros examinó las grandes líneas de la Presidencia Francesa del Consejo de la Unión en la primera mitad de 2022. Esta presidencia se centrará en tres grandes temas: recuperación, potencia, pertenencia, en particular a través de la doble transición climática y digital y la Conferencia sobre el futuro de Europa. También se creará un comité cultural para dar una dimensión adicional a la Presidencia... [Leer más](#)

Lituania :

Acuerdo de coalición de los partidos de derecha para formar un gobierno dirigido por Ingrida Simonyte



El 9 de noviembre, la principal coalición de derecha en las elecciones legislativas del 25 de octubre, integrada por la Unión de la Patria-Demócratas -Cristianos, el Movimiento Liberal y el Partido de la Libertad, firmó un acuerdo de coalición para formar un gobierno dirigido por Ingrida Simonyte, que encabezó la lista de la Unión de la Patria-Demócratas-Cristianos. El acuerdo también establece las líneas generales de la política que debe seguir el nuevo gobierno, incluyendo un aumento de los salarios de los profesores, la legalización de la unión civil entre personas del mismo sexo y un pacto verde... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Polonia :

Suspensión de la decisión del Tribunal constitucional sobre el aborto



El gobierno polaco ha suspendido la publicación en el Diario Oficial de la decisión del Tribunal Constitucional del 22 de octubre por la que se restringe el derecho al aborto. La decisión del tribunal, que debería haber sido publicada el 2 de noviembre para entrar en vigor, desencadenó una ola de protestas en todo el país... [Leer más](#)

Reino Unido :

Siguen las negociaciones con la Unión

La Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, y el Primer Ministro británico, Boris Johnson, intercambiaron el 7 de noviembre opiniones sobre las negociaciones



sobre el futuro de las relaciones entre la Unión Europea y el Reino Unido. "Se han hecho progresos, pero siguen existiendo "grandes divergencias", en particular en materia de pesca y competencia. El principal negociador de la Unión, Michel Barnier, llegó a Londres el 9 de noviembre para tratar de llegar a un acuerdo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Los Lores rechazan en parte la ley sobre el mercado interior



El 9 de noviembre, los Lores británicos votaron por 433 votos contra 165 a favor de retirar del proyecto de ley del mercado interior las cláusulas que violan el acuerdo de salida negociado con la Unión Europea y el derecho internacional. Las cláusulas 44, 45 y 47 del proyecto de ley presentado por el Gobierno del Primer Ministro Boris Johnson otorgan nuevas facultades a los ministros británicos en materia de política aduanera en Irlanda del Norte y la posibilidad de suspender las disposiciones del acuerdo de salida aprobado el 9 de octubre de 2019. Esta fue una gran derrota para el gobierno ya que 44 Lores Conservadores se rebelaron y votaron la retirada. La ley debe volver ahora a los Comunes... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Armenia :

Alto el fuego en Alto Karabaj



Armenia y Azerbaiyán firmaron un alto el fuego auspiciado por Rusia en la noche del 9 al 10 de noviembre para poner fin a sus combates en Nagorno-Karabaj. Según el acuerdo, las fuerzas azeríes conservan los territorios conquistados desde el comienzo del conflicto a finales de septiembre, en particular Shushi, una ciudad situada entre Stepanakert, la capital de Nagorno-Karabaj, una república autoproclamada de mayoría armenia, y Armenia. En Ereván, los manifestantes invadieron el Parlamento Armenio para protestar contra este acuerdo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Kosovo :

Dimisión y encarcelación del Presidente acusado de crímenes de guerra



El Presidente de Kosovo, Hashim Thaci, anunció su dimisión el 5 de noviembre, después de que el Tribunal Especial de La Haya confirmara su imputación por crímenes de guerra durante el conflicto con Serbia en 1998 y 1999. El interim lo está cubriendo el Presidente del Parlamento Vjosa Osmani. Detenido en la prisión de Scheveningen en La Haya, H. Thaci se declaró inocente en su primera comparecencia ante el tribunal el 9 de noviembre... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Consejo de Europa :

70 años de la Convención europea de Derechos Humanos



El Convenio Europeo de Derechos Humanos celebró su 70º aniversario el 4 de noviembre. Se firmó en Roma el 4 de noviembre de 1950 por los Estados miembros del Consejo de Europa y, en nombre de Francia, por Robert Schuman, entonces Ministro de Asuntos Exteriores. Con motivo de este aniversario, los Ministros de Asuntos Exteriores de los 47 Estados miembros reafirmaron su compromiso con la unidad de Europa y con una mayor solidaridad entre las naciones. En una declaración no firmada por Grecia, Hungría, Turquía y Azerbaiyán, los ministros recordaron que el Convenio "establece claramente 'líneas rojas' que no pueden cruzarse, ni siquiera en tiempos de grave crisis de salud pública"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

TEDH :

Condena a Grecia por atentar contra la libertad de expresión de un periodista



El Tribunal Europeo de Derechos Humanos condenó a Grecia el 5 de noviembre por violar la libertad de expresión de un periodista condenado a tres meses de prisión por publicar un artículo en el que se calificaba de neonazi al director de un instituto. El Tribunal criticó al tribunal griego por no haber verificado suficientemente si el ejercicio de la libertad de expresión del periodista atentaba realmente contra la vida privada del director. Considera que la condena del periodista tuvo un efecto disuasorio en el debate público y que el director se expuso él mismo a la atención del público y a la crítica periodística al publicar artículos de apoyo a la dictadura de los coroneles y al partido neonazi Amanecer Dorado... [Leer más](#)

Condena a Polonia por pruebas obtenidas bajo tortura



En una sentencia del 5 de noviembre, el Tribunal Europeo de Derechos Humanos dictaminó que la admisión como prueba por los tribunales polacos de declaraciones obtenidas mediante torturas por miembros de una banda criminal es contraria al derecho a un juicio justo. Un ciudadano polaco había sido condenado a 12 años de prisión por tráfico de cocaína sobre la base de grabaciones obtenidas bajo tortura, lo que, según el Tribunal, privaba a todo el proceso de su imparcialidad... [Leer más](#)

OCDE :

Informe sobre la corrupción transnacional en Holanda



El 5 de noviembre, el Grupo de Trabajo de la OCDE sobre la corrupción publicó su evaluación de la lucha contra la corrupción extranjera en los Países Bajos. El estudio acoge con satisfacción la intensificación de la lucha contra la corrupción mediante el establecimiento de equipos especiales de investigación y enjuiciamiento. Sin embargo, señala que, dado el tamaño y el perfil de riesgo de la economía holandesa, las nueve condenas actuales son insuficientes. La OCDE aconseja al gobierno holandés que reduzca los tiempos de tramitación de los casos y mejore el régimen de protección de los denunciantes... [Leer más](#)

Otro enlace

Diez candidatos al puesto de Secretario General



La OCDE publicó el 2 de noviembre la lista oficial de candidatos propuestos por los países miembros para el puesto de Secretario General de la organización, que actualmente ocupa el mexicano José Ángel Gurría. De los 10 candidatos propuestos, 6 provienen de estados miembros de la Unión Europea. El candidato seleccionado por el Consejo de la OCDE, tras las entrevistas con los miembros de la OCDE, tomará posesión de su cargo el 1 de junio de 2021 por un período de cinco años... [Leer más](#)

Otro enlace

FMI :

Perspectivas económicas de Francia



El 2 de noviembre, el FMI publicó un informe sobre las perspectivas económicas de Francia. Prevé un crecimiento del PIB de entre el 5 y el 6% en 2021, que dependerá de la evolución de la pandemia y de las medidas que se adopten para hacerle frente. Recomienda que se siga prestando un apoyo presupuestario sólido y flexible en la segunda ola... [Leer más](#)

Estudios/Informes :

Tercer programa de acción de la Unión en el marco de la sanidad



El 6 de noviembre la Comisión publicó su informe sobre la aplicación del programa de acción de la UE en el ámbito de la salud en 2018. Se gastaron 9,1 millones de euros en siete proyectos para fomentar la transferencia de buenas prácticas y ayudar a extenderlas a escala nacional y europea. Se gastaron 7,9 millones de euros para reforzar la capacidad de hacer frente a las amenazas para la salud, la capacidad de los laboratorios y la aplicación del Reglamento Sanitario Internacional... [Leer más](#)

Informe sobre los contratos de crédito al consumo



El 5 de noviembre, la Comisión publicó un informe sobre la Directiva relativa a los contratos de crédito al consumo (2008), que tiene como objetivo fomentar un mercado único del crédito y reforzar la protección del consumidor. Si bien el informe concluye que la directiva ha sido "parcialmente eficaz" en el logro de esos dos objetivos, destaca el valor añadido de la directiva y los beneficios para el consumidor. El objetivo se alcanza en términos de notoriedad: el 72% de los ciudadanos conocen el derecho de retractación y el 82% el derecho de reembolso anticipado... [Leer más](#)

La preparación para el Brexit es insuficiente



En un informe publicado el 6 de noviembre, la National Audit Office (NAO) destaca la falta de preparación del Reino Unido a menos de dos meses del final del período de transición para su salida de la Unión Europea. Señala que las zonas de tránsito de los camiones no están preparadas, los sistemas informáticos no se han probado y no hay suficientes agentes

de aduanas. En el caso de que no se llegue a un acuerdo con la Unión, hasta 7.000 camiones podrían quedarse varados en Kent con hasta 2 días de espera para cruzar el Canal... [Leer más](#)

Cultura :

El Greco en el Prado



El Museo del Prado alberga, hasta el 28 de febrero, cinco pinturas de El Greco de la Iglesia de Nuestra Señora de la Caridad de Illescas. Las obras se exponen junto a los lienzos del retablo de Doña María de Aragón, conservados en el museo, lo que permite cotejar dos conjuntos esenciales de la producción final del pintor... [Leer más](#)

Exposición en línea en el Palais de Tokyo



La exposición online del Palais de Tokyo "Anticuerpos" explora, hasta el 3 de enero de 2021, el tema de las nuevas relaciones que tenemos juntos en la era del distanciamiento físico. Reúne las obras de una veintena de artistas de la escena artística francesa e internacional. Las nociones de intimidad se abordan en particular en las pinturas figurativas de Xinyi Cheng o en la obra "Abstracted/Family" de Koki Tanaka, que explora la esfera familiar en el contexto del confinamiento... [Leer más](#)

Teatro alemán en línea



El Berliner Festspiele pone en línea tres obras de teatro que se han representado este año: "Le Misanthrope" de Molière, filmada en Berlín, "Hamlet" de Shakespeare, filmada en Bochum, y "Der Mensch erscheint im Holozän", un "poema visual" del director alemán Alexander Giesche representado por primera vez en Zurich el 23 de enero... [Leer más](#)

Jazz en línea en Londres



Del 13 al 22 de noviembre, el EFG London Jazz Festival, uno de los mayores festivales de jazz del mundo, se celebra íntegramente en línea. La ambición del festival es reunir durante 9 días y en decenas de conciertos a artistas de talla mundial como Orphy Robinson con jóvenes creadores y músicos británicos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Festival Foto Vogue en Milán



En el marco de la 5ª edición del Festival de Fotografía organizado por Vogue en Milán, más de 140 imágenes de 30 fotógrafos se exponen al aire libre en los alrededores del Parque de Porta Venezia hasta el 22 de noviembre. Como complemento de estas exposiciones, del 19 al 22 de noviembre se realizarán proyecciones, debates sobre la fotografía de moda y amplias retrospectivas en línea... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Arte Concert Festival



Del 13 al 15 de noviembre, el Arte Concert Festival propone conciertos filmados en la Gaité Lyrique de París, en Londres y en Los Ángeles. La cartelera incluye a Sébastien Tellier, Yelle y London Grammar... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Agenda :



11-13 de noviembre de 2020
Bruselas
Sesión plenaria del Parlamento europeo



13 de noviembre de 2020
Videoconferencia
Reunión de Ministros de Interior



16 de noviembre de 2020

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



👍 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Jérémy Cottrez, Thomas Hinzelin, Florian Da, Julian Parodi

Redactor jefe : Eric Maurice

Directora de la publicación : Pascale Joannin

N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}